



# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

## 心強い仲間が増えました

### 新規消防団員 辞令授与式

4月1日、西入間広域消防組合消防署で毛呂山消防団の新規消防団員に対する辞令授与式が行われました。今年度は新たに9人の団員が加入しました。また、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、辞令授与式に参加することはできませんでしたが、埼玉医科大学グループの学生による「学生機能別消防団」にも新たに9人の学生が団員として入団しました。



## 新しい学童が開所しました

### 川角第1・2学童保育所開所

4月1日、川角小学校の南校舎1階に「川角第一・第二学童保育所」が開所しました。3月まで同小学校の児童が通っていた「旧川角学童保育所」は「光山学童保育所」と名称を変更し、引き続き光山小学校の児童が利用します。

この日、新学童に移動したばかりのお兄さんやお姉さんと、初登所の新1年生は、すぐに打ち解け、皆でボードゲームをしたり、お絵かきをしたりして、仲良く過ごしていました。



## 新たな車両が配備されました

### 毛呂山消防団 本部車両引渡式

3月26日、西入間広域消防組合消防署で消防団の装備充実強化対策として、井上町長から麻原消防団長へ消防団本部車両が受け渡されました。この車両は、主に消防団の団長、副団長、女性消防団員が搭乗して出動し、火災・災害時に消防団の活動を指揮統制、後方支援、住民の避難誘導などを行います。また、平時には、火災予防の広報活動などの際に活用されます。



## 春の味覚に笑顔があふれました

### いちご農園からのおくりもの

4月8日、葛貫の観光いちご農園「じょうもんふあーむ」から、ゆずの里保育園に朝摘みのいちごが届けられました。いちご農園は、新型コロナウイルス感染症防止のため一般客の摘み取りを中止し、収穫したいちごを「子どもたちに喜んでもらおう」と保育園や学童保育所などに届けました。この日いちごを受け取った子どもたちは、真っ赤ないちごに大喜びでした。

